
テーマ：＜特別企画:ブラレンジャーズ＞文部省唱歌「春の小川」の舞台は今 in 渋谷川 事後アンケート 

実施日：2015 年 12 月 6 日 

対象：イベント参加者 30 名 

実施団体：ＮＰＯ法人 渋谷川ルネッサンス、認定ＮＰＯ法人 自然環境復元協会 

 担当：石井健蔵（ＮＰＯ法人 渋谷川ルネッサンス・事務局長）http://shibuyagawa.net

1．ウォーキングはいかがでしたか？ 

楽しかった 30 名（100％） 

普通だった 0 名 

あまり楽しくなかった 0 名 

2．ビルピット問題について 

よく理解できた 19 名（63％） 

まあまあ理解できた  11 名（37％） 

よくわからなかった  0 名 

3．今後、参加したいものがございますか？（複数回答可） 

ウォーキングイベント 23 名（77％） 

シンポジウム 5 名（17％） 

ワークショップ 11 名（37％） 

その他 0 名 

4．感想等、自由にご記入ください。 

・説明がていねいでわかりやすかった。また参加したいです。 

・渋谷にも歴史的なものがあるのだなと思いました。 

・川の跡を歩くのは楽しいです。ふたをされた川がぜひまた光をあびる日が来ることを待ち望んでいます。ありがとうございまし

た。 

・午前中の渋谷はあまり臭くないと実感。ビルピットの清掃・管理がポイントなんですね。川の復活活動がよくわかりました。 

・知ってる道にもこんなにも知らないストーリーがあることがおもしろかったです。ありがとうございました。 

・玉川上水まで歩きたいと思います。 

・私は静岡の出身なのですが、三島市の源平川（※）というかわが町の中に流れていて、とても美しい町になっています。渋谷川

もそのようになったらいいなと思いました。楽しいウォーキングをありがとうございました。※源兵衛川のことかと存じます（自

然環境復元協会五十嵐注）。 

・センター街の道の下が川になっているのを全然知りませんでした。渋谷川が若者カルチャーにうまくのっかって今の文化と昔の

文化が渋谷川の復元でつながるといいなと思いました。 

・ふるさとをおもいうかべる時に、山海なども思い出すため、そのためにも川をとりもどす話に共感しました。 

・時間管理の点では工夫が必要に思います。12 時終了予定であるのなら、できる限りそこに近づけて欲しいです。 

・都会の中に息づく歴史と文化を実感できた。また、単に理想論でなく、市役所との関わりあいや渋谷川を持続可能な環境に導い

ていくことが本当に実現できるのだと希望を持つことができた。また、川の復活は、皇居の例があるように、地域の気温上昇を抑

える効果も見込める。今回のウォーキングイベントを、今後の大学の勉強に活かしていきたい。 

・地道な活動素晴らしいです。50 年かけて是非渋谷に復活させてください！ 

・地図パネルがあるともっとわかり良いかと。 


